



Martes 4 de Septiembre 2012

Número 545

La Carta en formato PDF

La aplicación EUScope



La Fundación en





¿Cual es la protección europea de los datos personales?



Autor : Isabelle Falque-Pierrotin

La Comisión Europea hizo público, el 25 de enero de 2012, un proyecto de reglamento sobre la protección de datos de carácter personal, que refunde el conjunto del marco jurídico europeo surgido de la directiva de 1995. Si bien este proyecto contiene numerosos avances, particularmente en términos de refuerzo de los derechos del ciudadano y la puesta en conformidad de las empresas, el mecanismo de regulación propuesto, basado sobre el criterio del "establecimiento principal", no se adapta al universo numérico. Se propone poner en marcha otra gobernanza, sacando lo mejor de los enfoques jurídicos latinos y anglosajones y haciendo de la protección de datos personales una ventaja para las empresas, un nuevo espacio de derecho para el ciudadano y una oportunidad para reforzar la integración europea.

Leer más

Sumario

En portada: Editorial - UE/Corea - Derecho/crisis Elecciones: Georgia Crisis financiera: Confianza económica - Vigilancia bancaria - Alemania - España - Finlandia - Francia - Italia - Polonia - Reino Unido Consejo europeo: España Comisión: Austria - Mares - Ciudadanía - Bulgaria BCE: Estabilidad/cambio Alemania: China España: Francia - Reforma bancaria Estonia: MEDE Francia: Social/ Franco-alemán - Diplomacia - Franco-alemán Italia: Alemania Ucrania: Timochenko Eurostat: Paro - Inflación Estudios/Informes: Suecia - ¿Nueva regla de oro? - Oriente Medio - Defensa Cultura: Comedia musical/Viena - Sevilla/flamenco - Festival/Bonn - Exposición/Edimburgo - Exposición/Estocolmo - Exposición/Colonia

Agenda | Otras versiones | Contacto

En portada:

Europa: por qué dura la crisis



El Presidente de la Fundación Robert Schuman, Jean-Dominique Giuliani, publica un editorial en su sitio Web en el que explica por qué dura la crisis en Europa... Leer más

Inscríbase en el primer Foro UE-Corea el 19 de septiembre en Bruselas



La Fundación Robert Schuman, el Korea Foundation y la Universidad Yonsei organizan el 19 de septiembre de 2012 el primer Foro Unión Europea-Corea. Los ponentes, europeos o coreanos, presentarán el estado de las relaciones entre la Unión Europea y Corea en diferentes ámbitos un año después de la firma del acuerdo de librecambio entre

la Unión Europea y Corea del Sur. Inscripción obligatoria.. Leer más

Otro enlace

La crisis en la zona euro y sus posibles repercusiones contractuales



El Club de Derecho público de Sciences Po, en colaboración con la Fundación Robert Schuman, organiza el 18 de septiembre un encuentro sobre el tema "La crisis en la zona euro y sus posibles repercusiones contractuales". El Presidente de la Fundación Robert Schuman, Jean-Dominique Giuliani, así como representantes de las

esferas jurídicas y académicas, discutirán sobre esta cuestión... Leer más

Elecciones:

Análisis de las elecciones legislativas en Georgia un mes antes de la celebración del escrutinio



El 1 de octubre de 2012, 3,6 millones de georgianos elegirán a los 150 miembros del Parlamento (73 elegidos por escrutinio mayoritario en las circunscripciones y 77 por escrutinio proporcional de lista en una sola circunscripción nacional). Se presentan 2 coaliciones electorales y 21 partidos políticos a esta votación legislativa. El jefe de Estado Mikhail

Saakachvili se enfrentará al hombre de negocios Bidzina Ivanichvili, fundador del movimiento Sueño georgiano-Georgia democrática. A un mes de la votación, el Movimiento nacional unido de Mikhail Saakachvili lograría el 46% de los sufragios, la coalición del Sueño georgiano-Georgia democrática el 24%, el Partido cristiano-demócrata (KDM), dirigido por Giorgi Targamadze, el 5%, y Nuevos derechos, de Davit Gamkrelidze, el 3%... Leer más

Crisis financiera:

Zona euro: claro repliegue de la confianza económica en agosto por 5° mes



Según las cifras publicadas por la Comisión Europea el 30 de agosto de 2012, el indice de confianza económica bajo fuertemente en agosto en la zona euro, por quinto mes consecutivo. El indice se sitúa en 86,1 puntos, bajando 1,8 puntos con respecto a julio y alcanzando su nivel

más bajo en casi tres años. En el conjunto de la Unión Europea, el indice perdió 2 puntos, situándose en 97 puntos... Leer más

Los 6 000 bancos de la zona euro bajo vigilancia europea progresivamente



En una entrevista concedida el 31 de agosto de 2012 al periódico "Les Echos", el comisario europeo del Mercado interior y los servicios, Michel Barnier, indicó que la vigilancia financiera de los 6 000 bancos europeos se pondría en marcha progresivamente a partir del 1 de enero de 2013 y debería ser plenamente efectiva el 1 de enero de 2014. Los bancos que se han beneficiado de ayuda pública y los bancos sistémicos serán los

primeros concernidos. El Banco Central Europeo desempeñará un papel central en esta supervisión, pero deberá crear un comité específico, sometido al control del Parlamento europeo, para asegurar su legitimidad democrática... Leer más

Degradación del mercado de trabajo alemán



La tasa de paro bruta en Alemania, que había vuelto a subir en julio de 2012 después de varios meses de repliegue, se mantuvo estable en agosto en el 6,8%, según dijo la Agencia federal para el empleo alemán (Arbeitsagentur) el 30 de agosto de 2012. En datos brutos, el número de parados aumentó de 29 000 en un mes. En total, se sitúa

en 2,905 millones de personas... Leer más

Sigue la recesión en España



Según un comunicado del Instituto Nacional de estadística español (INE) publicado el 28 de agosto de 2012, la recesión se agravó el 2º trimestre de 2012 y el PIB se contrajo un 0,4%. Este retroceso se debe a "un descenso de la demanda en el mercado nacional", particularmente el consumo de los hogares y el gasto público, según

precisa el comunicado. El 1 de septiembre de 2012 entró en vigor la subida del IVA, cuyo principal tipo pasa del 18 al 21%, en el marco de una política de austeridad sin precedentes destinada a reducir el déficit público al 6,3% del PIB este año... Leer más

Informe del FMI sobre Finlandia



En un informe publicado el 31 de agosto de 2012, el FMI considera que la economía de Finlandia se ve amenazada por la crisis del euro. Finlandia tiene "sólidos fundamentos económicos y una gestión política sana", dice el informe, pero "como pequeña economía abierta y dependiente a nivel comercial y financiero, el país está expuesto a la influencia negativa de la crisis de la zona euro". Es necesario "reforzar la

supervisión entre los países y poner en marcha marcos de resolución de crisis, en respuesta al aumento de las actividades bancarias transfronterizas y al importante papel de los grandes grupos internacionales", destaca el FMI. El crecimiento finlandés va más lento y se han revisado de nuevo a la baja las previsiones. Además, el país se enfrenta al problema de una población que envejece y a una disminución de la productividad... Leer más

Francia: fuerte subida del paro en julio



Según las cifras publicadas el 27 de agosto de 2012 por Pôle Emploi y el DARES, el número de solicitantes de empleo inscritos en la categoría A (sin ninguna actividad) aumentó de 41 300 personas en julio, lo que supone un total de 2,98 millones de personas. Es la mayor subida observada desde abril de 2009. El número de solicitantes de empleo inscritos en las categorías B y C (actividad más o menos reducida)

aumentó de 58 300 personas a finales de julio. En total, el número de solicitantes de empleo inscritos en Pôle Emploi en las categorías A, B, C se sitúa en 4 453 800 personas en Francia metropolitana a finales de julio de 2012 (4 733 000 en Francia incluyendo las Provincias de ultramar). El 2 de septiembre, el ministro francés del Trabajo, Michel Sapin, anunció que se había superado el umbral de los 3 millones de solicitantes de empleo sin actividad así como la tasa del 10% de parados... Leer más

El paro se mantiene estable en Italia en el mes de julio



Según las cifras publicadas por el instituto italiano de estadísticas (Istat) el 30 de agosto, la tasa de paro en Italia fue en julio el 10,7% de la población activa, el mismo nivel que en junio (cifra revisada). La tasa de paro sube 2,5 puntos porcentuales con respecto a julio de 2011, según precisa Istat. Entre los jóvenes de 15 a 24 años, la tasa de paro se sitúa en un 35,3% en julio, es decir 1,3 puntos porcentuales

más que en junio y 7,4 más en un período de doce meses... Leer más

Crecimiento al ralentí en Polonia



Según las cifras publicadas por la oficina polaca de estadísticas el 30 de agosto de 2012, el PIB del país aumentó un 0,4% el segundo trimestre comparado al primer trimestre de 2012 (según cifras corregidas de calendario) y un 2,5% comparado con el segundo trimestre del año pasado... Leer más

Revisión a la baja de las previsiones económicas



La organización patronal británica (CBI) revisó drásticamente a la baja sus previsiones económicas el 30 de agosto de 2012 y a partir de ahora cuenta con una contracción del Producto Interior Bruto (PIB) del Reino Unido para todo el año. El CBI, la principal organización patronal

del país que representa 240 000 empresas, espera un repliegue del PIB del 0,3%

este año mientras que en mayo aún apostaba por un crecimiento del 0,6%, según indicó en un comunicado. Atrapado entre el plan de austeridad del gobierno y la crisis en la zona euro vecina, el Reino Unido volvió a entrar en recesión el primer trimestre y se hundió en ella el segundo... Leer más

Consejo europeo:

Herman Van Rompuy se reúne con Mariano Rajoy



El 28 de agosto de 2012, el Presidente del Consejo europeo, Herman Van Rompuy, y el Presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, se encontraron con el fin de discutir sobre la crisis económica europea y más particularmente sobre la situación en España. Herman Van Rompuy saludó las numerosas reformas emprendidas por el gobierno

español y la solidaridad mostrada por los otros Estados miembro, insistiendo en la necesidad de reformar en profundidad el sistema financiero español. También subrayó la urgencia de una supervisión bancaria unificada a nivel europeo... Leer más

Otro enlace

Comisión:

Symposium económico de Alpbach



El 30 de agosto de 2012, el Presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, presentó su punto de vista sobre la crisis en un discurso ante el Simposio económico de Alpbach. Recordó las tres causas principales de la crisis económica: el endeudamiento excesivo

de ciertos Estados miembro, un sistema financiero que falla, y una falta de competitividad. Las respuestas dadas han bastado hasta ahora a corto plazo; pero a más largo plazo, conviene contemplar una integración política, económica y presupuestaria más avanzada. Anunció la propuesta de la Comisión, del 12 de septiembre, de establecer una base para una unión bancaria. Es necesario, por otro lado, mejorar el mercado interior y dotar a la Unión Europea de un presupuesto consecuente si los Estados miembro quieren realmente que cumpla con todas sus obligaciones... Leer más

Las nuevas oportunidades del mar



El 29 de agosto de 2012, la Comisión Europea presentó su Libro verde sobre el "Conocimiento del medio marino". En él propone en particular crear una base de datos con la cartografía de los fondos marinos que incluiría información topográfica, geológica, y biológica. Los océanos

albergan, en efecto, numerosos recursos que la Comisión querría que se explotaran de manera ecológica. Dicho instrumento permitiría, además del interés científico, estimular las actividades económicas marítimas y crear empleos en el ámbito medioambiental. La Comisión ha lanzado una consulta pública al respecto que permanecerá abierta hasta el 15 de diciembre... Leer más

Otro enlace

¡Tome la palabra!



Los ciudadanos europeos tienen todavía hasta el 9 de septiembre de 2012 para participar en la consulta pública lanzada por Viviane Reding, Comisaria europea de la Ciudadanía. Esta consulta permite a los ciudadanos europeos expresar sus expectativas y opiniones sobre el futuro de la construcción europea, la forma que ésta debe adoptar, y

cuales deben ser las prioridades políticas. Esta consulta pretende en concreto tomar mejor en consideración las dificultades que tienen los ciudadanos europeos para ejercer sus derechos en el seno de la Unión Europea... Leer más

Encuentro con el Primer Ministro búlgaro



El 31 de agosto de 2012, el Primer ministro búlgaro, Boyko Borissov, recibió en Sofía al presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso. Este último felicitó a las autoridades búlgaras por las medidas adoptadas en materia de consolidación presupuestaria, que permitieron a Bulgaria salir del procedimiento de déficit excesivo. Ambos dirigentes

también discutieron sobre cómo utilizar los fondos estructurales restantes, de un importe de 1.500 millones de euros. El Presidente Barroso también reiteró su apoyo

a la accesión de Bulgaria al espacio Schengen, con el fin de que sus ciudadanos puedan gozar plenamente de la ciudadanía europea... Leer más

Otro enlace

BCE:

Mari Draghi favorable a medidas excepcionales



En una entrevista concedida al periódico alemán Die Zeit el 29 de agosto, el Presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, reiteró sus argumentos a favor de las medidas excepcionales tomadas por el BCE. Prevé en efecto la posibilidad de que el BCE reactive su programa de compra de deuda pública. Precisó no obstante que el BCE intervendría sólo dentro de los límites de su mandato y que mantenía su objetivo

principal: la lucha contra la inflación... Leer más

Alemania:

Angela Merkel de visita oficial en China



El Primer ministro chino Wen Jiabao recibió el 29 de agosto de 2012 en Pekín a la Canciller alemana Angela Merkel. Se trata de la segunda visita que realiza la Sra Mekel a China en 2012. La Canciller alemana visitó en particular la fábrica de ensamblaje de Airbus de Tianjin. El 30

de agosto, el banco estatal chino hizo un pedido de 50 aparatos Airbus A320 por un importe de 3.500 millones de euros... Leer más

España:

M. Rajoy y F. Hollande abogan en favor del euro



El 30 de agosto de 2012, Mariano Rajoy recibió al Presidente francés François Hollande. Ambos hablaron en favor del euro, mostrándose apegados tanto el uno como el otro a "la irreversibilidad del euro". Mariano Rajoy recordó su voluntad de que la Unión Europea siga hacia

adelante militando activamente a favor de una unión bancaria y presupuestaria a escala europea. El Presidente francés felicitó el importante trabajo de rigor y de reformas emprendido por España. Respecto a la decisión de activar el Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF), el presidente francés dijo que le corresponde a España decidir. Ambos dirigentes también evocaron la actualidad internacional particularmente la situación en Siria; según ellos, la solución de la crisis pasa por que Al-Assad abandone el poder. Por último, anunciaron la próxima celebración de una cumbre franco-española el 10 de octubre en París... Leer más

El gobierno español aprueba la reforma bancaria



El 31 de agosto de 2012, el gobierno español aprobó una reforma para sanear su sector bancario, como contrapartida al préstamo concedido en junio por la zona euro. Esta reforma prevé en particular un nuevo aumento de los ratios de solvencia que se exigen al sector (el nivel de fondos propios pasa del 8% al 9%) y una puesta bajo tutela pública de los bancos que se consideran insuficientemente solventes. Esto incluye la

creación de un "bad bank" a la que serán trasferidos los activos inmobiliarios considerados arriesgados y que se tendrán que poner en venta. Por último, la reforma limita la remuneración de los directivos de los bancos que han recibido asistencia pública, a 500 000 euros anuales en lugar de 600 000 euros. El cuarto banco español por activos, Bankia, nacionalizado en mayo debido a sus dificultades, publicó el 31 de agosto una pérdida de 4.450 millones de euros netos el primer semestre, obligando al fondo público de ayuda al sector a anunciar una inyección inmediata de dinero... Leer más

Estonia:

El Parlamento estonio ratifica el Mecanismo Europeo de Estabilidad



El 30 de agosto de 2012, los miembros del parlamento estonio ratificaron el Mecanismo Europeo de Estabilidad. 59 diputados se expresaron a favor, y 34 en contra. La entrada en vigor del MEDE estaba prevista para julio, pero el Tribunal Constitucional alemán lo ha

retrasado para examinar las denuncias de diversos opositores que consideran que el

Francia:

Análisis comparado de los sistemas de protección social en Francia y en Alemania



La Dirección general del Tesoro francés ha hecho un análisis comparado de los sistemas de protección social en Francia y en Alemania en torno a 9 temáticas: la financiación de la protección social, el seguro por enfermedad, los cuidados de larga duración, la política familiar, la pobreza y el mínimo social, el sistema de pensiones, los dispositivos de

planes de pensiones, las políticas del empleo y el paro parcial. El análisis muestra los puntos fuertes y las debilidades de los sistemas de protección social de ambos países... Leer más

XX Conferencia de Embajadores



El 27 de agosto de 2012 se celebró en el Palacio del Elíseo la XX Conferencia de Embajadores. Para la ocasión, el Presidente francés François Hollande recordó cuáles eran las principales amenazas internacionales desde el punto de vista francés: primero la crisis

económica, pero también el terrorismo, el tráfico de drogas, las pandemias, la proliferación nuclear. También volvió a hablar del apego de la diplomacia francesa a las reglas internacionales, insistiendo en el importante papel de la Organización de las Naciones Unidas en la resolución de las crisis diplomáticas y militares. También subrayó la importancia de la colaboración europea y transatlántica. Según él, las tres prioridades diplomáticas de Francia son la resolución de la crisis económica en Europa, el apaciguamiento en Oriente Próximo y Oriente Medio, así como en el Sahel... Leer más

Creación de dos grupos de trabajo franco-alemán



El ministro francés de Finanzas, Pierre Moscovici, y su homólogo alemán, Wolfgang Schäuble, anunciaron el 27 de agosto de 2012 en Berlín la creación de un grupo de trabajo binacional sobre la crisis en la zona euro. Este grupo de trabajo deberá reflexionar a "la puesta en ejecución de las decisiones sobre Grecia y España". También hay

"cuestiones más estructurales, es decir todo lo que va en el sentido de la supervisión bancaria, de la Unión bancaria y de la integración europea" precisó el Sr. Moscovici. Según varios artículos publicados en la prensa el 30 de agosto de 2012, pronto se pondrá en marcha una iniciativa francoalemana para reactivar la cooperación económica e industrial. La presidirá Jean-Louis Beffa, antiguo dirigente de Saint-Gobain, y Gerhard Cromme, presidente de los consejos de vigilancia de ThyssenKrupp y de Siemens... Leer más

Italia :

Mario Monti se reúne con Angela Merkel



El 29 de agosto de 2012, la Canciller alemana, Angela Merkel, y el Presidente del Consejo italiano, Mario Monti, se encontraron en Berlín con el fin de discutir sobre la crisis de la zona euro. Ambos manifestaron su satisfacción por los progresos logrados, tanto por la zona euro como por Italia, para superar las dificultades de la crisis de

la deuda soberana. Expresaron sin embargo su desacuerdo respecto al Mecanismo Europeo de estabilidad, ya que Angela Merkel considera que la concesión de una licencia bancaria sería contraria al tratado, mientras que Mario Monti quiere reforzarlo... Leer más

Ucrania:

El Tribunal de Casación rechaza la apelación de la Ex Primera Ministra Yulia Timochenko

El 29 de agosto de 2012, el Tribunal Supremo ucranio anunció que rechazaba la apelación de la exprimera ministro Yulia Timochenko, confirmando así su condena a siete años de cárcel por abuso de poder. La Alta Representante, Catherine Ashton, y el Comisario europeo encargado

de la política de vecindad, Stefan Füle, mostraron su decepción y pidieron a las autoridades ucranias que pongan en marcha todas las reformas judiciales necesarias para la imparcialidad y la transparencia de la justicia. El Presidente de la asamblea parlamentaria del Consejo de Europa (APCE), Jean-Claude Mignon, y los ponentes sobre Ucrania, Mailis Reps (Estonia) y Marietta de Pourbaix-Lundin (Suecia) también compartieron su consternación. Aceptando una invitación del Presidente Ianoukovitch, los ponentes tienen intención de ir a Ucrania antes de la próxima sesión de la Asamblea con el fin de examinar posibles pistas políticas para resolver esta cuestión dentro del espíritu de las normas del Consejo de Europa... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Eurostat:

Aumenta la tasa de paro



El 31 de agosto de 2012, Eurostat indicó que en julio la tasa de paro ascendía al 11,3% en la zona euro y al 10,4% en la Unión Europea. Austria registra una tasa de paro inferior al 5%, mientras que en España y Grecia supera el 20%. En estos dos países es también donde se produce la mayor subida anual, mientras que las principales bajadas

se observan en los Estados bálticos. Hay 25 millones de europeos en paro, de los que más de 5 millones tienen menos de 25 años... Leer más

Inflación de la zona euro en un 2,6%



Según una estimación publicada por Eurostat el 31 de agosto de 2012, la inflación en la zona euro se situará en un 2,6% en agosto, contra un 2,4% en julio... Leer más

Estudios/Informes:

Los ingredientes del éxito sueco



El Instituto de asuntos económicos de Londres ha publicado un artículo de Nima Sanandaji que explora los ingredientes que componen el éxito del modelo económico sueco. Según el autor, los buenos resultados económicos suecos se explican en gran parte por una gran liberalización de los mercados, favorable para las empresas. Las

políticas sociales aseguran, sin duda, cierta cohesión, pero a veces plantean también problemas de dependencia de ciertas comunidades frente a otras. Así, la integración de extranjeros no occidentales se mantiene muy baja... Leer más

Propuestas para una nueva regla de oro



La fundación alemana "Bertelsmannstiftung" ha desarrollado - en colaboración con Prognos AG - una nueva regla de oro que, según los autores del estudio, se adaptaría mejor a las diferentes situaciones económicas de los países europeos y permitiría un crecimiento a pesar de las medidas de austeridad. Según los autores del estudio, la actual

regla de oro inscrita en el pacto presupuestario impide el crecimiento de los países endeudados... Leer más

La Unión Europea y Oriente Medio



La Fundación para las Relaciones Internacionales y el Diálogo Exterior (FRIDE) publica una obra colectiva titulada "Europe in the Reshaped Middle East". 18 meses después del inicio de las revoluciones árabes, los autores presentan los nuevos desafíos a los que hay que hacer

frente en la región y las perspectivas de futuro, así como el papel que los países europeos podrían jugar en esta fase de transición... Leer más

Análisis de la defensa franco-británica



El think tank alemán "DGAP" (Deutsche Gesellschaft für Auswärtige Politik e.V.) publica un estudio de Ronja Kempin, Jocelyn Mawdsley y Stefan Steinicke que analiza la cooperación franco-británica en los ámbitos de la defensa y de la seguridad. Los autores abogan por una colaboración y por más compromiso de Alemania con la cooperación

franco-británica para evitar una ruptura en Europa... Leer más

Cultura:

"Elisabeth" en el Raimund Theater de Viena



El Raimund Theater de Viena celebra el 5 de septiembre de 2012 el 20° aniversario de la obra "Elisabeth" volviendo a poner en escena el musical. El espectáculo, que cuenta la vida de la Emperatriz Sissi, se estrenó en 1992 y ha dado la vuelta al mundo, atrayendo cerca de 8,5 millones de espectadores, de Austria a Finlandia, pasando por Japón o

Corea del Sur... Leer más

Sevilla acoge la 17^a bienal de flamenco



Del 3 al 30 de septiembre, Sevilla acoge la 17ª bienal de flamenco con cerca de 70 espectáculos en los sitios más conocidos de la ciudad. Este

año la bienal está dedicada a la "Literatura bailada"; así pues vibrarán en las calles de Sevilla los textos de Federico Garcia Lorca y de Shakespeare al ritmo de las quitarras andaluzas... Leer más

Festival Beethoven en Bonn



Este año el festival Beethoven de Bonn se celebra del 7 de septiembre al 7 de octubre. Este festival dedicado al hijo del país, Ludwig van Beethoven, que nació en esta ciudad en 1770, acoge durante un mes a unos 2 000 artistas internacionales. Entre ellos, figuran los directores de orquesta Andris Nelson, Michael Tilson Thomas y Kent Nagano, el cuarteto Artemis, los violinistas Gilles Apap e Isabelle Faust y los

pianistas Andras Schiff y Pierre-Laurent Aimard... Leer más

Exposición sobre "Catalina la Grande"



Con motivo del 250° aniversario de la accesión al trono de Catalina II de Rusia conocida como "Catalina la Grande", el National Museum of Scotland, en colaboración con el Ermitage de San Petersburgo, le

dedica una exposición hasta el 21 de octubre a esta notable personalidad. La exposición reúne 600 objetos, entre ellos un trineo de madera esculpida monumental y un servicio de 1 000 piezas de porcelana de Sèvres que recuerdan el gusto de Catalina II por las artes... Leer más

Duchamp y Picasso reunidos en Estocolmo



El museo de Arte moderno de Estocolmo ofrece la primera exposición que exhibe frente a frente a Pablo Picasso y a Marcel Duchamp, dos artistas emblemáticos del siglo XX considerados como la antítesis uno del otro. Esta exposición, abierta al público hasta el 3 de marzo, se titula "Picasso / Duchamp: he was wrong" ("estaba equivocado", comentario que Picasso habría hecho a la muerte de Duchamp)... Leer más

1912 - Misión moderna, Centenario del "Sonderbund"



"Sonderbund" fue una organización que se fundó a principios del siglo XX con el fin de difundir y de popularizar el Arte moderno. Sonderbund organizó una gran exposición en Colonia, en 1912. Esta exposición reunió a artistas de vanquardia como Vang Gogh, Cézanne, Gauguin o Munch. Para celebrar el centenario de esta exposición, el Wallraf Museum de Colonia vuelve a esta época y saca a la luz los logros de

Sonderbund para el reconocimiento del Arte moderno. La exposición estará abierta hasta el 30 de diciembre de 2012... Leer más

Agenda:



3 de septiembre

Bruselas

Debate Draghi-Juncker - Comisión de asuntos económicos del Parlamento europeo



6 de septiembre

Francfort

Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo



7-8 de septiembre

Pafos

Reunión informal de Ministros de Asuntos exteriores



10 y 11 de septiembre

Nicosia

Reunión informal de Ministros de Agricultura y Pesca



10-13 de septiembre

Estrasburgo

Sesión plenaria del Parlamento europeo



12 de septiembre

Elecciones legislativas en los Países Bajos



14 y 15 de septiembre

Nicosia

Reunión informal de los Ministros de Economía y Finanzas



17 de septiembre

Nicosia

Reunión informal de Ministros de Energía



19 de septiembre

Consejo "Justicia-Asuntos de interior"

Primer foro UE-Corea organizado por la Fundación Robert Schuman, la Korea Foundation y la Universidad Yonsei

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:









Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Magali Balent, Inga Groth, Pauline Massis Desmarest, Pierre Thibaudat;

Redactor jefe : Pauline Massis Desmarest Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}